

## Luis José Rueda Aparicio Arzobispo de Popayán

## "Con Cristo Jesús como piedra angular"

(Ef 2, 20)

## Carta a los sacerdotes de la Arquidiócesis de Bogotá

25 de abril de 2.020

Hermanos sacerdotes de la Arquidiócesis de Bogotá que, con el patrocinio de Santa Isabel de Hungría, caminan, oran y construyen hoy, la historia de salvación que comenzó en esas tierras con la primera Misa de Fray Domingo de las Casas en 1538, los saludo cordialmente, como elegidos por Cristo Jesús y testigos de esperanza en medio de esta humanidad herida. Les deseo en Pascua: Alegría, sabiduría y paz.

Doy gracias a Dios con admiración, por esa ardua tarea evangelizadora que Ustedes, asumen y celebran cada día, con valentía, en unidad con los miembros de la vida consagrada, los diáconos permanentes, los seminaristas, los fieles laicos, en comunión de vida y misión con el Sr. Arzobispo Cardenal Rubén Salazar Gómez y sus Obispos Auxiliares.

Ante la designación que el Papa Francisco me ha hecho para servir en el pastoreo de la Iglesia Arquidiocesana de Bogotá, me siento sorprendido, agradecido y dispuesto a caminar con Ustedes. *Sorprendido* porque Dios en su libertad misericordiosa, me ha elegido para esta misión, sin ser el mejor ni el más santo. *Agradecido* porque el Señor me permite custodiar y abonar la siembra generosa de la semilla del Reino, que Ustedes, guiados por el Señor Cardenal y sus Obispos Auxiliares vienen realizando para la mayor gloria de Dios. *Dispuesto a caminar* y a aportar, todo lo que esté de mi parte, para que, Cristo resucitado, sea anunciado celebrado y vivido, en los barrios y veredas de la geografía eclesial, a donde debemos llevar cada día el gozo del Evangelio, en comunión con toda la Iglesia en Colombia y con el sucesor del Apóstol Pedro.

Les comparto que soy un sacerdote de 30 años de ejercicio ministerial, proveniente de una familia católica, de la Parroquia María Auxiliadora de San Gil (Santander), mis padres Luis Emilio y Socorro ya terminaron su peregrinar, somos once hermanos. Fui ordenado presbítero por Mons. Jorge Leonardo Gómez Serna. A partir de los 27 años de edad me desempeñé como párroco rural en diversas comunidades. Recibí el testimonio de los sacerdotes de la Diócesis de Socorro y San Gil en su entrega pastoral. Dios me concedió además la gracia de ser formador del Seminario Conciliar San Carlos. Serví como Vicario Episcopal para la pastoral, primero junto a Monseñor Ismael Rueda Sierra, y luego junto a Monseñor Carlos Germán Meza Ruiz. Desde el año 2012 fui incorporado a la misión apostólica del Colegio de los Obispos, primero en Montelibano en el sur de Córdoba, y en los últimos años en Popayán.



## Luis José Rueda Aparicio Arzobispo de Popayán

Hermanos sacerdotes, tengo la esperanza de ser con ustedes y con toda la comunidad eclesial, un obrero en la edificación de Dios, convencido de que, en ella, el único fundamento y la piedra angular es Jesucristo el Señor (Ef 2,20). Pido a San José que interceda por mí, para que yo alcance la prudencia en el servicio, así podré custodiar con fidelidad esa porción de la familia de Dios, que es la Arquidiócesis de Bogotá.

Mientras podemos encontrarnos y celebrar juntos, les ofrezco mi oración, por todos Ustedes, sus familias y sus comunidades. Les pido que oren por mí, para que sea dócil a las mociones del Espíritu Santo, que sea humilde en el ejercicio pastoral y fraterno en la misión. Esforcémonos por tomar la cruz y seguir a Jesús, como comunidad presbiteral, en el contexto de esta emergencia de salud que nos corresponde vivir en el mundo entero, con sus posteriores repercusiones, en un tiempo de cambios y profundos desafíos socioculturales. Que todos vivamos el discipulado misionero en actitud de discernimiento evangelizador, vigilante oración y servicio constante.

Me inclino con amor ante la Santísima Virgen María, Madre de Cristo y Madre nuestra, estrella de la evangelización, ruego para que ella nos enseñe cada día, el gozo del Si, al plan salvador de Dios, nos conduzca por caminos de conversión integral, y sea para todos: consuelo de los afligidos y salud de los enfermos.

Fraternalmente,

+Luis José Rueda Aparicio

Luis Jose Ku

Correo electrónico: ruedaluisj51@gmail.com ruedaluisj@hotmail.com

Celular: 3113721691